



## Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



### Ein fröhlicher Tag im Seniorenheim Gehard

**Es ging bei uns im Heim wieder hoch her! Anlässlich des traditionellen Maibaum-Umschneidens haben wir einen wunderbaren Tag voller Musik, Tanz und guter Laune erlebt.**

Unser Ziehharmonikaspieler hat den Tag musikalisch untermalt und für die richtige Stimmung gesorgt. Die Bewohner und Mitarbeiter waren begeistert und es wurde fleißig getanzt und gefeiert. Ein großer Spaß für alle!

Wir freuen uns schon auf die nächsten gemeinsamen Momente und Veranstaltungen.

